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2022年度 第 1回理事会議事録

1. 日 時 2022 年 6月 10日（金）１８時００分～ １９時３０分 

2. 場 所 Web 会議 

3. 出席者 ＜理事・監事＞ 
出 席 
藤田直志(会長)、具志堅幸司(副会長)、竹内輝明(副会長)、長谷川洋子(副会長)、       
山本宜史(専務理事)、遠藤幸一(常務理事)、水鳥寿思(常務理事)、田中光(常務理
事)、竹村英明(常務理事)、後藤洋一(常務理事)、米田功(常務理事)、岩瀬史子(常
務理事)、田野邉満(常務理事)、曽我部美佳(常務理事)、加藤裕之(理事)、 
川人亜矢子(理事)、田中理恵(理事)、田坂利明(理事)、橋爪みすず(理事)、 
髙橋史安(監事)、小河原慶太(監事) 

理事 19 名・監事 2名 
欠 席 
荒木達雄(副会長)、萩原智子(理事)、八木タミー(理事) 

3 名 
＜関係者＞ 

    出 席 
守永直人(事務局長)、渡邉榮(アドバイザー)、 
伊藤直木(男子トランポリン強化本部長)、 

3 名 

4. 議題
審議事項 1 2022 年 第 1回定時評議員会開催に関する件
審議事項 2 2021 年（令和3年度） 事業報告・決算報告
審議事項 3 2022 年度ナショナル強化選手（女子体操）
審議事項 4 2022 年度ナショナル強化本部員（女子体操）
審議事項 5 2022 新体操トライアウト最終結果
審議事項 6 第76回全日本種目別選手権 男子審判編成の変更（案）
審議事項 7 感謝状表彰について
審議事項 8 職員給与規程の見直しについて
追加 
審議事項９  新体操強化本部 アジア選手権大会選手変更について(案) 
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報告事項 1 2022年度U-15ジュニアナショナル選手選考に関する一部変更ついて（男子
体操）

報告事項 2 ワールドカップ杯 試合結果について（新体操）
報告事項 3   ２０２２年特別強化選手トライアウトについて（トランポリン）
報告事項 4 ワールドカップシリーズ リミニ大会 結果報告（トランポリン）
報告事項 5 2022 年度 JOC国際人育成アカデミー 
報告事項 6   第76回全日本個人総合選手権大会・第 61回 NHK杯 

男子採点検証報告 
報告事項 7   第76回全日本個人総合選手権・第 61回NHK杯 女子採点検証
報告事項 8   第９回全日本トランポリン年齢別競技選手権大会 採点検証
報告事項 9   審判員の表彰について
報告事項 10  各加盟団体事務局の状況調査について
報告事項 11  個人情報保護方針の修正
報告事項 12  チケット販売迷惑行為 報道報告
報告事項 13  大会報告 プログラム及びビジュアル展開
報告事項 14  2022年度ＪＯＣコーチ等の委嘱について
報告事項 15  ミズノとの契約について
報告事項 16  2022年度 今後の会議日程について（一部変更）

資料報告   13 件  

5. 藤田会長ご挨拶 
皆様、こんにちは。本日は、第１回理事会にご出席頂き、有難うございます。 
6月1日からは日本への入国が緩和され、6月10日からは外国人観光客の受け入れが始まるなど、
日本に多大なる影響を与えた 新型コロナウイルスへの対応策の緩和が見込まれております。 
2024年にパリ五輪への予選会が今年より始まる今。日本体操協会も立ち止まることなく前進していか
なければなりません。 
今回の理事会は、東京オリンピックや、世界選手権北九州大会などコロナ禍であっても、日本体操協
会が進んできたことを評議員の方々に報告する内容を審議することがメインとなります。 
皆さんと活発な議論を行えればと思います。リモートでの開催となりますが、何卒、議事進行にご協力
をお願い致しましてご挨拶とさせて頂きます。

6. 議長選出  
定款 38条第２項の定めにより、議長は、藤田直志会長が議長に選出された。 

7. 定足数確認  
出席数は現在 19 名で、開催の定足数である過半数を超えていますので本会議は合法的に成立する
ことをご報告申し上げます。 
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本日は荒木副会長、萩原理事、八木タミー理事の 3名が都合により欠席となります。 
その他の会議参加者として、髙橋監事、小河原監事、トランポリン男子の伊藤直木強化本部長がご
出席、オブザーバーとして事務局から守永事務局長と渡邉アドバイザーが参加いたします。 

8. 議事録署名人 
本理事会の議事録につきまして議長の私と、川人理事にお願いしたいと存じますが、異議があるかたは
挙手をおねがいいたします。 
《挙手なし＝異議なし》 
高橋監事、小河原監事には署名いただくことになっております。 

9. 議事 

審議事項 1 2022 年 第 1回定時評議員会開催に関する件
／発表 山本専務理事

定款第 36条に基づき次回評議委員会について 
2022 年 6月 25日 14:00～15:30 終了予定 
開催形式はWeb を利用したリモート形式 
議題は ①前年度事業報告及び決算報告 
     ②その他 
当協会定款第３６条(権限） の第 1項に次の規程により、 
評議員会の日時及び場所ならびに目的である事項等の決定が必要でございますのでご提案致しまし
た。
特に意見もなく、審議事項1 は、原案通り全会一致で承認・可決された。 

審議事項2 2021 年（令和3年度） 事業報告・決算報告
／発表 守永事務局長 

2021 年度事業報告・決算報告について 
資料の通り大会の中止もありましたが資料の通り開催いたしました。 

        黒字の要因は大会協賛金、講習会の開催に伴う収入の増加 
        コロナの影響とともに大会運営、助成金事業の実施を行うことが予想される。 
        正味財産 10億を目指していく。

審議事項 3  「2022年度ナショナル強化選手」（女子体操）
／発表 田中強化本部長（常務理事）

2022 年度のナショナル強化選手12 名＋推薦 2名選出しました。 
具志堅 推薦者の推薦理由を教えてほしい 
      東京オリンピックの代表だから推薦したのか 
田中   東京オリンピックの選手でもあるしケガが治ったということもある。 
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山本   推薦はこれ以上増やさないと決まったと思うがどうなっているか 
米田   体操協会の流れ的に今後ということで進んでいると思う。 
       その流れで言えばもう少し具体的な推薦理由を聞きたい。 
具志堅 今回は認めるが、オリンピック選手だからではなくもっと具体的な理由で 
      推薦するようにしてほしい。 
山本   平岩選手の理由は認められない。 
田中   この時点においては映像審査では 1位。しかし実際にやってみないとわからない。 
藤田会長 平岩選手について却下ではなくチャンスはあるということでしばらく保留扱いにする。 
       今回はその他の 12名と推薦 1名を承認するという形でどうでしょうか。 
審議事項３は、1名を保留として、承認された。 

審議事項4  「2022年度ナショナル強化本部員」（女子体操）
／発表 田中強化本部長（常務理事）

NHK 杯上位者の所属より 2022 ナショナル強化本部員を選出。 
山本 任期について 1 年間というのはなぜなのか 
田中 登録の関係で任期は 1年としたかと思う。 
田野邉 ナショナル選手が変わることによってコーチも変わる。 

審議事項４は、異議なしで承認された。 

審議事項5 2022 新体操トライアウト最終結果
／発表 曽我部副強化本部長（常務理事）

新体操トライアウト最終結果。 
2 月の終わりに 2次審査行う予定でしたが、やっと対面審査を行うことが出来た。 
審議事項 5 は、原案通り全会一致で承認・可決された。 

審議事項6 第 76回全日本種目別選手権 男子審判編成の変更（案）
／発表 後藤審判委員長（常務理事）

      公務により参加不可となった審判員が生じ、編成を一部変更した。 
      米田 梅田さんが D から E になったことが原因ではないか 
      後藤 それだけが原因ではない。 

審議事項 6 は、原案通り全会一致で承認・可決された。 

審議事項7 感謝状表彰について
／発表 遠藤総務委員長（常務理事）

2021 北九州大会開催にあたり、多大なるご尽力をいただいた 3名に対して感謝状を贈る。 
審議事項 7 は、原案通り全会一致で承認・可決された。 

審議事項8 職員給与規程の見直しについて
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／発表 守永事務局長
      守永 現在、コロナ禍で働き方が変わってきており、規定を見直した。 

審議事項８は、原案通り全会一致で承認・可決された。 

   審議事項９（追加） 新体操強化本部 アジア選手権大会選手変更について(案) 
／発表 曽我部副強化本部長（常務理事）

    ブルガリア合宿にて体調を崩し、イタリアに移動するも検査にて陽性が確認される。 
    3 回の PCR ですべて陽性のため現在もイタリアに滞在。 
    そのため選手を変更。 
    強化本部長と動画を確認し、所属の方からもメンバー変更承認。 
    体調も万全でないと思われるため、けがの心配が出てくる。 

    海外遠征に関してガイドラインも作成しておりましたが、今回ご迷惑をおかけいたしました。 

    この審議に対して異議なし。 

報告事項1 2022 年度U-15 ジュニアナショナル選手選考に関する一部変更ついて（男子体操）
／発表 水鳥強化本部長（常務理事）

     U-15 ジュニアナショナル選手選考 
     開催場所について味の素ナショナルトレーニングセンターの利用制限により、当初予定していた NTC 
     から上越市立上越体操場ジムリーナに実施会場変更。 

     中学生採点ルールに 2022年度版中学校男子適用規則（U-15）を採用 

報告事項2 ワールドカップ杯 試合結果について
／発表 曽我部副強化本部長（常務理事）

開催地 ポルトガル/ポルチマンとイタリア/ペサロ 
熟練度を増して世界選手権に向けていきたいと思う。 

報告事項3 ２０２２年特別強化選手トライアウトについて 
／発表 男子トランポリン 伊藤本部長 

2028 ロサンゼルスオリンピックでのメダル獲得を目標としている。 

報告事項4 ワールドカップシリーズ リミニ大会 結果報告 
／発表 男子トランポリン 伊藤本部長  

     男子W杯は 10年ぶりの個人優勝。 
     これをスタートにして引き続きレベルアップしたい。 
     女子も若い選手が決勝に 2名残り、次につながるものであった。 
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報告事項5 2022 年度 JOC国際人育成アカデミー 
／発表 竹内国際委員長（副会長）

 2 名が合格した。 
 水鳥 人材育成、今後国際的に活躍することを考慮して受講料全額自己負担というところを 
 協会負担としてもいいのでは 
 今後検討していく。 

報告事項6   第 76回全日本個人総合選手権大会・第 61回 NHK杯男子採点検証報告 
報告事項 7   第 76回全日本個人総合選手権・第 61回NHK杯 女子採点検証
報告事項8   第９回全日本トランポリン年齢別競技選手権大会 採点検証
報告事項9   審判員の表彰について 

／発表 後藤審判委員長（常務理事）
審判本部全員で、今後どのように対応していくか検討した。 

      表彰については竹内副会長、石崎顧問、高橋本部長が授与された。 

報告事項10  各加盟団体事務局の状況調査について
報告事項 11  個人情報保護方針の修正

／発表 遠藤総務委員長（常務理事）
        2022 年 5月に本加盟団体においてコンプライアンス違反の案件が報道されたことを受け 
        各加盟団体の事務局体制とそれぞれが抱える課題を把握することを目的として実施。 

        個人情報保護方針2022 年 5月より活用されているメールアドレスに修正変更した。 

報告事項12  チケット販売迷惑行為 報道報告
報告事項13  大会報告 プログラム及びビジュアル展開

／発表 岩瀬広報委員長（常務理事）
          チケット販売迷惑行為について原宿署に相談。 
        被害届は出さずチケット販売方法について、決済日までの猶予を 3日→1日に変更した。 
        被害届を出さないのは会員登録をしているところを退会等で対処したため 
        届は出さなかった。 

        ビジュアルの統一による PR効果 

報告事項14  2022年度ＪＯＣコーチ等の委嘱について 
報告事項 15  ミズノとの契約について

   報告事項16  2022 年度 今後の会議日程について（一部変更） 
／発表 守永事務局長



7 

ミズノとの契約についてスポーツメーカー5 社に入札を行ったが応じたのがミズノ 1 社となった 
      ため契約となった。 
      契約内容については見直しが行われた。 
      カテゴリーA,B で分け B についてはウェア購入となる。 

        会議日程について、リモート開催となっていて移動時間もないので開始時間を 1 時間前倒し   
して 17:00 からとする。 

議長 以上で、予定している口頭での報告事項はすべて終了致しました。 
その他は資料報告となりますので、お配りした資料をご確認ください。 
皆さんから、その他になにかありますか 
あれば挙手をおねがいします。 

議長 これをもちまして、2022 年度 第１回理事会を終了致します。 
長時間に亘り、誠に有難うございました。 

  以上、議長は、すべての議案の終了を確認し、19 時 30分に閉会を宣言した。 

2022 年 6月 10日   
議   長   藤 田  直 志 

議事録署名人  川 人 亜矢子 

出 席 監 事  髙 橋  史 安 

小河原  慶 太 


